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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

politique de la santé
Question écrite n° 122149

Texte de la question

Mme Delphine Batho interroge M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur l'hyperacousie.
L'hyperacousie est un dysfonctionnement de l'audition caractérisée par une intolérance auditive douloureuse
aux bruits de la vie quotidienne, s'accompagnant d'une perception amplifiée des bruits souvent accompagnée de
nausées et de vertiges. Ce phénomène n'est pas reconnu comme un handicap par la sécurité sociale et n'est
pas considéré légalement comme une maladie, mais comme un symptôme. Les personnes atteintes manquent
de médicaments et de thérapies efficaces. Elles demandent notamment des moyens financiers alloués à la
recherche scientifique, ou encore la reconnaissance de l'hyperacousie en tant que handicap majeur. Aussi elle
souhaiterait connaître les intentions du Gouvernement sur ce sujet.
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